

Le NOUVEAU MONDE : un PROJET entre Rêve et Réalité ?

Pour le collectif « Liberté Comminges ».

A travers ce texte, je propose une réflexion et je retrace en même temps mon cheminement personnel. C'est d'abord un dialogue avec mon Soi que je partage avec vous. Patrice

Le Nouveau Monde : un rêve, un idéal

- Où l'Homme et la Femme se reconnaissent dans leurs différences ontologiques ;
- Où les prédateurs et les esclaves n'ont plus leur place ;
- Où les souffrances ont disparu.
- Où la planète Terre est respectée ainsi que tous les règnes qui l'habitent : Le Minéral, Le Végétal, L'Animal et L'Humain.

Ce Monde auquel l'Humanité aspire depuis des millénaires, en créant des civilisations pour améliorer le « Vivre ensemble ».

Ce Monde tant espéré et décrit depuis des siècles dans des poésies, des chansons d'Amour, dans certaines formes d'Art.

Ce Monde n'est pas mon quotidien : Y a-t-il quelque chose que l'Humain que je suis, n'a pas compris ? n'a pas appliqué ? Les philosophies, les Religions ont-elles échoué à m'enseigner ? ou bien sont-elles encore non abouties en moi ?

Ce Monde, des « Grands Sages » l'ont approché. Ils ont partagé leurs expériences et indiqué des chemins possibles pour l'atteindre. Ces Sages ont tous un point commun : ils ont proposé les chemins de la Voie Intérieure pour trouver ce qui nous dépasse et qui, pourtant, est en chacun de nous.

Face Nord ou face Sud, encordé ou à mains nues, j'ai mon propre rythme et il m'appartient de chercher « ma voie » : celle qui me mènera là où je veux aller ; ***C'est mon Intention qui me guide.***

Je SUIS un Individu (Un-Division) unique ; **j'existe** ; je suis le seul responsable de moi-même ; Je ne laisserai consciemment personne faire le choix à ma place. ***C'est ma souveraineté.***

Sur le chemin, les chutes sont nombreuses et les épreuves aussi mais elles font grandir ma conscience et, par là même, modestement, la Conscience Universelle. **Ces épreuves me sont « réservées » autant que nécessaire, c'est-à-dire, tant qu'elles sont encore utiles à transformer « le côté animal » qui se manifeste en moi ; et à faire évoluer « l'homo sapiens très mince » que je suis encore.**

Dans l'incarnation, Tout est expérience et les erreurs en font partie. J'essaye de sortir de « la notion de bien et de mal » ; mais je sais que reproduire consciemment une expérience qui m'abaisse, est un acte contre moi-même et contre la vie qui m'habite et m'anime.

Sur le Plan Scientifique et de l'Expérience Humaine :

La physique quantique et la génomique complétée par l'épigénétique ont ouvert des horizons sur la façon dont l'humain interagit avec son environnement. A Orsay dans les années 1980, la recherche en biologie moléculaire sur l'ADN a découvert la présence de métaux et la capacité qu'a cette molécule de transmettre une information à distance.

Tous ces domaines nous parlent d'une autre réalité du monde qui reste encore bien méconnue dans notre dimension humaine actuelle.

Pour exemple, « le Vide contient plus d'informations que le Plein » (la matière) **nous dit la Physique quantique !!!** Le Vide serait un état de la matière non encore matérialisée et, **en lui ajoutant de l'énergie pour augmenter sa masse,** selon la formule d'Einstein $E = mc^2$, on lui permettrait de se manifester.

Certes cela nous dépasse un peu !!! Mais donc, **ce qui nous « IN-FORME »** c'est à dire **nous édifie, nous structure, nous donne forme, serait contenu dans le VIDE.** (Voir les Champs morphogénétiques)
N'est-ce pas cela "l'Esprit" incarné dans la "Matière" : Âme et Corps ?

Un aspect particulier de la physique, connu depuis plus d'un siècle est l'électromagnétisme. C'est l'étude des phénomènes électriques et magnétiques, deux aspects d'un même ensemble impliquant des particules chargées électriquement et les champs de forces qu'exercent ces particules autour d'elles.

Tout corps vivant génère un champ magnétique mesurable, certes faible, mais réel. Les ondes électromagnétiques se propagent dans le vide à la vitesse de 300 000 Km/s : les ondes radios sont de même nature que la lumière et la couleur, elles n'ont pas besoin de support. Le son est une vibration de la matière qui se déplace à 36 Km/s. **Tous ces éléments se mesurent en unité de fréquence : le Hertz.** Le corps humain est sensible aux vibrations des pieds à la tête dans la gamme de fréquence de 4 à 8 Hz. Chaque organe du corps humain a une fréquence propre.

La dimension électromagnétique de la Vie est une clé de compréhension importante.

Une prise de conscience réelle provoque un effondrement de la fonction d'onde quantique dans le corps. **C'est une modification du champ des électrons qui sont alors figés dans l'Espace et le Temps.** Nous sommes peut-être là "au cœur du réacteur".

Ainsi, en changeant *notre état d'ÊTRE intérieur* c'est-à-dire, en intégrant l'information dans le corps, **cette expérience nous permet de passer du Savoir intellectuel à celui de la Connaissance.** C'est un changement de vibration et un changement de conscience. N'est-ce pas ce processus, *une étincelle de lumière* qui a fait pousser ce cri à Archimède : Eureka ! Eureka ! j'ai trouvé ! ; qui a engendré chez lui, la conscience puis la compréhension du phénomène physique qui concerne tout corps plongé dans un liquide.

Ce « cœur du réacteur » n'est il pas le siège du pouvoir créateur de chaque humain ?

N'est-ce pas une capacité et une fonction des Humains d'ajouter de l'Energie au Vide et de créer le monde visible, la matrice ? Quelles énergies les Humains ajoutent-ils ?

N'est-ce pas chaque humain qui construit "son monde" ? Et qui nourrit les mondes ?

La Vie, que la science a de la peine à définir, est donc encore largement à découvrir.

Toutefois, cette dimension électromagnétique nous renvoie à la notion d'énergie dont Albert EINSTEIN nous a dit que : « **Tout est énergie, et c'est là tout ce qui il y a comprendre dans la vie. Aligne-toi à la fréquence de la réalité que tu souhaites et cette réalité se manifestera. Il ne peut en être autrement. Ce n'est pas de la philosophie. C'est de la physique.** »

Mais nous vivons tous les jours sans comprendre la physique !!!...Et Nous n'avons pas d'instrument de mesure dans notre poche, mais EN NOUS EXISTE une FACULTE, C'EST le RESENTI. Il peut être développé, cultivé et respecté *en interrogeant son Corps et en l'écouter.*

Pour commencer, une question très simple : « Suis-je en Contraction ou en Dilatation ? » : notre corps nous donne la réponse. **Un exemple que chacun de nous a pu expérimenter : c'est la Peur, sous toutes ces formes.** Elle nous met dans une contraction pouvant aller jusqu'à la sidération en nous figeant sur place. La peur est une énergie qui modifie notre état d'être et notre conscience. Ne dit-on pas que la peur est mauvaise conseillère ?

Toutes les énergies se manifestent à travers nos pensées, nos comportements, nos pulsions ; et ces énergies modèlent nos façons de penser, de réagir, d'agir et donc de CREER.

Selon les contextes, ces comportements se modifient en passant de l'un à l'autre : la Famille, le Travail, la Relation Amoureuse, la Politique, la Pratique Sportive, un Lieu, une Personne, etc... Ces changements traduisent, à la fois nos états intérieurs et notre façon de s'adapter à chacune de ces situations. **Nous "inter-agissons" en permanence avec notre Environnement.**

Les énergies et les comportements ont des nuances infinies car chacun est unique (*Identité*) et différent. **Mais des profils types de comportements sont repérables, nous rendant plus sensibles**

à certaines énergies que d'autres. **L'homéostasie permet au corps humain de s'autoréguler ; la douleur et la maladie sont les symptômes d'une perturbation de cette capacité.**

La médecine chinoise millénaire nous parlait déjà du **YIN** et du **YANG**, deux courants énergétiques primordiaux essentiels qui concernent les mondes :

- Un courant ontologiquement FEMININ : La SUBSTANCE, la Mère, la Matrice, le Magnétisme.
- Un courant ontologiquement MASCULIN : La CONSCIENCE, le Père, le Fécondant, l'Électrique.

C'est l'électro-magnétisme qui engendrerait les différents mondes dans l'Univers en apportant ces deux énergies nécessaires au « VIDE » pour le faire changer d'état : passer du Monde Non-Manifesté au Monde Manifesté ; passer d'un état - **le Non-Temps** à un autre état - **l'Espace-Temps**, *rendant ainsi visible un ASPECT de la REALITE.*

La Vie serait donc « un continuum énergétique infini sans espace-tempsqui peut se manifester dans un espace-temps défini » ; la mort n'étant qu'un changement d'état.

Si tout est énergie, alors je m'interroge à propos de l'Amour qui doit m'apporter la Lumière et la Paix dans ce Nouveau Monde.

Avant l'expérience de l'amour faite par les Humains, n'y a-t-il pas un Amour, une Energie préexistante beaucoup plus grande, qui a engendré les Mondes et **qui serait notre véritable source ?** Celle qui nous inspire et nous aspire ? D'où notre quête, sans cesse renouvelée tant que les souffrances sont toujours présentes.

C'est pourquoi, je peux dire que **ma santé est « Essence-Ciel ».**

La matrice qui enveloppe la Terre est nourrie aussi par toutes les énergies manifestées par les Humains depuis des millénaires.

L'état de notre monde aujourd'hui n'est-il pas le reflet des énergies contraires à la réalité du projet Humain, contraires à la VIE ? **Ces énergies, on les appelle « négatives » car elles ont prédominé et rompu l'équilibre qui est notre verticalité ;** lutter "Contre", alimente la Division à l'intérieur de nous-même car elles sont en nous (Phylogénétique) ; Se Pardonner et les Reconnaître c'est faire "une prise de conscience" qui nous transforme à l'intérieur et nous fait Renaitre dans un nouvel État ; c'est affirmer son choix pour un Autre Projet.

« L'Apocalypse » avec ses Révélations, ses Transformations par des jeux de Déconstructions-Reconstructions, ne serait-elle pas un processus d'homéostasie devant permettre à la Terre et ses Habitants de se rééquilibrer ?

La condition humaine actuelle, dans une matrice « polluée et pervertie », me demande, si je ne veux pas sombrer, de retrouver le sens de ma Vie, de m'aider de l'ombre autant que possible sans la nourrir, pour prendre conscience de la réalité et construire ce qui me convient. Pour moi, sortir de la « caverne de Platon » nécessite d'ouvrir les yeux et de choisir ma direction.

Ce nouveau monde que j'imagine mais ne connais pas encore, est à découvrir.

Je me donne les moyens de le construire en moi en m'exerçant quotidiennement, autant que possible avec constance et détermination ; et en ayant cette conviction intérieure :

- « **Aligne-toi à la fréquence de la réalité que tu souhaites et cette réalité se manifestera** » ;
- **Sort du jeu « Attraction-Rejet, Pour-Contre » et choisi ta destination** afin de retrouver, au bout du chemin, **l'UNITE de l'Esprit et de la Matière, du Corps et de l'Âme.**

Mon expérience me confirme que cela fonctionne. Entre PARAITRE et ÊTRE, le chemin est long, la TRANSFORMATION aussi. A moi, de ne pas perdre le fil et d'utiliser mon pouvoir créateur.

Patrice.